

Vortrag „Min Weag“ von Andreas Herz

2. Juni 2025, Festsaal HTL Bregenz

Andreas Herz, Lehrer an der HTL Bregenz, berichtete uns von seiner Wanderung rund um Vorarlberg, vom Bodensee zum Gletschereis und zurück, die er letztes Jahr in Angriff nahm.

Mit vielen Fotos, kurzen Filmen und Toneinspielungen erzählte er uns seine Erlebnisse und Eindrücke von der Wanderung, die er in mehreren Etappen vom ausklingenden Winter bis in den farbenfrohen Herbst hinein machte.

Wie es zu dieser Tour kam, den Schwierigkeiten mit dem Wetter, den Übernachtungen, seine Reisebekanntschaften und auch die körperlichen Probleme, die auf so einer langen Wanderung zwangsläufig auftreten, waren interessante Details seines Vortrages

Er verblüffte uns mit seinen geographischen Kenntnissen, mit denen er uns daran erinnerte, in welch aussergewöhnlich schönem Land wir zu Hause sind, um das uns so viele beneiden.

Nach der Hälfte des Vortrages konnten wir uns bei einem Imbiss und Getränken stärken, die uns drei freundliche Schülerinnen der 3cmb servierten. Ein Dank wurde auch dem heuer 50-jährigen HTL-Absolventen Josef Metzler ausgesprochen, welcher der Ideengeber für dieses Projekt war.

Wir bedanken uns bei Andreas für den kurzweiligen Vortrag und den vielen Bildern seiner Wanderung, mit denen er uns die Schönheit und die tolle Landschaft unserer Heimat präsentierte.



Andreas Herz



Teilnehmer an der Veranstaltung – Foto Absolventenverein

Link zum Video: <https://www.vorarlberg.travel/aktivitaet/min-weag-vorarlberg-rundwanderweg/>

Text: Werner Bischof